

PROVINCIA | Infraestructuras-Urbanismo

La generación de empleo marca las actuaciones en las delegaciones de Infraestructuras, Carreteras y Medio Ambiente de la Diputación

El próximo año Provicosa prevé construir 100 viviendas

Redacción

Miércoles 11 de julio de 2012 - 20:47



La generación de empleo ha sido el eje transversal que ha marcado las actuaciones en las delegaciones de Infraestructuras, Carreteras y Agricultura y Medio Ambiente de la Diputación de Córdoba.

El delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal de la institución provincial, Andrés Lorite, ha explicado que durante este año de Gobierno se han adjudicado expedientes por un valor total de 14.070.960,38 euros (en los que se incluyen obras en carreteras, y en arquitectura y urbanismo por más de 5,6 millones de euros cada una).

Lorite también ha indicado que se han ejecutado actuaciones cuyo montante asciende a 14,1 millones de euros en Carreteras, 12,3 millones en Infraestructuras, más de 2 millones referidos al Feder y más de un millón en obras hidráulicas.

“Todas estas cifras dan muestra del esfuerzo inversor por parte de la Diputación, ya que consideramos que la obras son dinamizadoras de nuestra sociedad, suponen un motor económico y generan empleo y riqueza en nuestro territorio”, ha añadido el diputado, que ha recordado que la inversión en obra pública para el 2012 ha crecido en un 79% respecto al año anterior.

Asimismo, Andrés Lorite ha señalado la significativa demanda de asistencia técnica por parte de los consistorios de la provincia, ya que “cada vez tienen menos medios propios”. En esta línea, ha reseñado algunos datos estadísticos referidos a proyectos encomendados al Servicio de Arquitectura y Urbanismo (SAU) de la Diputación de Córdoba.

Entre otros, el SAU ha realizado 130 informes previos a la formación de los Planes Provinciales de este cuatrienio, 18 proyectos por importe de más de 3 millones de euros, 35 direcciones de obra por importe de 5,6 millones de euros y en materia de PER se han tramitado 355 subvenciones de obra de materiales de los ayuntamientos por valor de más de 8,8 millones de euros.

Lorite ha apuntado, en última instancia sobre la Delegación que dirige, que “hay hitos importantes en materia de Infraestructuras como el nuevo Plan de Aldeas, que no requiere aportación municipal, o la apuesta que se ha realizado desde la Diputación por el PER”.

En relación a la Delegación de Carreteras y Vivienda, el responsable del Área, José Antonio Fernández, ha anunciado que durante el próximo año se prevé se construyan alrededor de un centenar de viviendas con carácter protegido.

El también presidente de Provicosa ha matizado que “la base de la negociación con los alcaldes y entidades financieras ha sido que se promuevan promociones de viviendas ajustándose a la realidad. No se pueden quedar viviendas vacías o sin vender”.

Fernández ha expuesto que durante este año se han entregado 8 viviendas protegidas (VPO) en La Granjuela, 7 en Adamuz y 25 en Rute, de las que se han vendido 20. Además, ha comentado que de “manera inmediata”, desde ahora y hasta septiembre, se van a entregar 200 aparcamientos en Cabra, 8 VPO en Bujalance y 16 alojamientos rurales en Añora, que se destinarán a gente joven.

El diputado ha comentado que se están ejecutando 8 viviendas en Luque y pendientes de inicio se establecen una promoción de 46 VPO en Cerro Muriano, otra de 16 viviendas en Nueva Carteya, 24 en Encinarejo, 18 en La Rambla y 8 viviendas en Cardeña, así como una primera promoción de 10 VPO en Benamejé.

Respecto a Carreteras, José Antonio Fernández ha subrayado que la inversión total en obra suma 16.679.000 euros, de los que uno 4,4 millones de euros pertenecen a obra iniciada y terminada, y unos 7 millones de euros corresponden a actuaciones pendientes de inicio (en los que se incluye conservación).

“La Delegación de Carreteras está elaborando un plan provincial 2012/15 que reflejará los más de 1900 kilómetros de carreteras partiendo de tres ejes: de comunicación, de productos agroganaderos y corredores industriales. Tenemos que trabajar en la búsqueda de empleo para facilitar la salida a las personas, productos y empresas”, ha comentado Fernández.

Por último, el diputado ha recordado que “nos encontramos 8 carreteras cortadas, y a día de hoy solo queda una, que a final de 2012 será transitable”.

AGRICULTURA Y MEDIO AMBIENTE

El portavoz del equipo de Gobierno de la Diputación, Andrés Lorite, ha repasado la gestión del Área de Agricultura y Medio Ambiente, dirigida por Julio Criado, y ha resaltado que se han promovido actuaciones de promoción de formación, empleo, y estudios para la diversificación agrícola en la provincia.

Este área ha proporcionado asistencia a los ayuntamientos desde el vivero provincial con el suministro de más de 20.000 plantas durante esta campaña, ha realizado ensayos con cultivos alternativos como aloe vera y se ha diversificado la siembra en la comarca del Valle del Guadiato con el cultivo del pistachero.

Además, se han firmado acuerdos de colaboración con diversas entidades a fin de apoyar al sector cooperativista y de las denominaciones de origen, así como se ha ostentado la presidencia de AEMO y se han premiado a los mejores aceites de oliva virgen extra de la provincia.